

PRODUCTORES DE TRIGO RECIBEN APOYO POR PARTE DE GOBIERNO DEL ESTADO

Cumpliendo con la encomienda que el Gobernador del estado de Sinaloa; Rubén Rocha Moya hizo al CESAVESIN por conducto de la SAG, productores de trigo de la zona norte del estado recibieron fungicida para atender de manera oportuna y preventiva la roya lineal o amarilla (*Puccinia striiformis*).

Este apoyo fue entregado por el Lic. Julián Lugo Esparza; presidente del CESAVESIN en manos de los presidentes de las Juntas Locales de Sanidad Vegetal del Valle del Carrizo, del Valle del Fuerte, del Valle del Évora, del municipio de Guasave y del municipio de Sinaloa; quienes hicieron extensivo el agradecimiento al gobernador y al secretario de agricultura y ganadería; Lic. Ismael Bello Esquivel por la dotación de 1,500 litros de fungicida; siendo las mismas juntas locales las encargadas de distribuir el producto a los productores trigueros.

Atención y control

La aplicación del insumo agrícola comprende el área de influencia de la Junta Local de Sanidad Vegetal del Valle del Carrizo y en los municipios de Ahome, Angostura, El Fuerte, Guasave, Salvador Alvarado y Sinaloa, atendiendo 7,500 hectáreas de cultivo de trigo.

